

POLIDEPORTIVO

Ángela Pumariega: «En octubre veremos las opciones reales de estar en los Juegos de Río»

OLPIMPISMO

:: D. B. S. La regatista Ángela Pumariega participó ayer en una charla-colquio en las dependencias de Cerámica La Guía. La gijonesa contó sus experiencias en la alta competición durante su ponencia titulada 'La lucha

por el oro olímpico' y también describió las dificultades con las que se afronta la preparación de unos Juegos Olímpicos cuando se suman las adversidades económicas, como sucede en su caso, sin becas ni financiación. «En octubre será el momento de planteamos las opciones reales que tenemos para llegar a Río 2016», indicó Pumariega, fecha en la que se disputa el Mundial de Israel. En la charla también estuvo presente el gerente del Santa Olaya, Alfonso Menéndez, oro en tiro con arco en los Juegos de Barcelona 92.



La regatista Ángela Pumariega, durante la charla. PALOMA UCHA

España busca el desquite y el pase a cuartos frente a Croacia

BALONCESTO

:: EFE. La selección española femenina de baloncesto afronta hoy (20.30 horas) el partido del Eurobasket contra Croacia con el doble objetivo de tomarse el desquite de su eliminación en los Juegos Olímpicos de Londres y obtener el pase a cuartos. Una victoria podría dar a España la clasificación con una trayectoria impecable de tres triunfos.

El premio a la perseverancia

VOLEIBOL

La Territorial entregó los galardones a los jugadores, entrenadores y clubes más destacados del voley asturiano

:: DANI BUSTO

GIJÓN. El voleibol asturiano dejó por un día los balones, las redes y los perseverantes entrenamientos para vestirse de etiqueta y celebrar, el pasado viernes, su gala anual, en la que la Federación del Principado distinguió a los deportistas más destacados de la temporada recientemente finalizada.

Entre los reconocimientos individuales se encontraron los premios a los mejores deportistas del año. En categoría sénior este galardón fue para María García y David González; en edad juvenil se premió el notable año de Sara Díaz y Tomás Botas; en cadete, Marina Blanco; en edad infantil, Ángela Rodríguez y Germán San Martín; en alevín, Irene Monteserín y Pelayo Rodríguez; y finalmente en voley playa, los premios recayeron en Cristina Chamoso y Adrián Pallé.

En el acto, organizado en el salón de actos del instituto Fernández Va-



La gala, celebrada en el salón de actos del Fernández Vallín, premió a los deportistas asturianos. :: UCHA

llín, también hubo tiempo para acordarse de otros estamentos tan importantes dentro del voleibol como los propios jugadores y jugadoras. Como mejor entrenador se premió a Borja Prado, por su labor y dedicación; y en el apartado arbitral, se reconoció el trabajo de Carlos Rodrí-

guez. El capítulo de premios individuales se cerró con el galardón a Carlos Pérez por su aportación personal y al veterano entrenador Joaquín Álvarez, por su trayectoria deportiva.

A nivel colectivo destacó el Grupo Covadonga, que recibió varios

galardones con motivo de los éxitos cosechados a lo largo del año, como el campeonato nacional infantil femenino, además del premio al mejor club. También destacó el Voleibol La Calzada, club que recibió varios trofeos tanto a nivel individual como por los resultados colectivos.

Cerca de 125 corredores tomarán parte en la travesía Degaña-Íbias

BTT

:: B. SUÁREZ

DEGAÑA. La XVIII Travesía Degaña-Íbias de BTT, que se disputará los próximos 27 y 28 de junio, ya abrió su plazo para la inscripción de corredores. El límite de inscripciones es de 125 ciclistas y el cupo está a punto de completarse, por lo que se espera un éxito de participación. Por este motivo, la organización de la prueba, que cuenta con EL COMERCIO como patrocinador, sorteará esta tarde, durante la presentación de la travesía en el hotel IDH Ángel en La Corredoria (Oviedo, 19 horas), una plaza para participar en la carrera de este año.

Esta prueba está considerada como una clásica en el calendario cicloturista del Principado. Constará de dos etapas: la primera de ellas con salida en la localidad de Cerredo (Degaña) el sábado 27, y con un recorrido de 77 kilómetros finalizará en San Antolín de Íbias; la segunda de estas dos etapas tendrá lugar el domingo 28, con un recorrido inverso y una distancia de 54 kilómetros.



LA BUFANDA CONMEMORATIVA

ASCENSO A 1ª / TEMPORADA 2014-2015

¡Puxa Sporting!

Solo:

6,95€

MAÑANA CUPÓN

RESERVA ANTES DEL LUNES 22 DE JUNIO SIGUIENDO LAS INDICACIONES DE LA CARTILLA DE CUPONES.

Las reservas realizadas hasta el miércoles 17 de junio, recibirán un SMS el viernes 19 de junio confirmando la fecha de recogida. Las reservas posteriores, realizadas entre el 18 y el 22 de junio, ambos inclusive, recibirán el SMS en fecha posterior al 25 de junio.

EL COMERCIO

LLENOS DE VIDA